# Engagement für Bildung

## mit steps for children in eurer Schule!



Die gemeinnützige Stiftung steps for children wurde 2005 in Hamburg gegründet. An unseren Standorten im südlichen Afrika arbeitet steps for children in den ärmsten Siedlungen. Wir befähigen in unseren Einrichtungen die Kinder und Jugendlichen durch Bildung und Ausbildung, den Armutskreislauf aus eigener Kraft zu durchbrechen. Unsere Vision ist es, durch lokale Unternehmensgründung langfristig gesehen unabhängig von Spenden zu werden. Bis es soweit ist, kann eure Schule durch Spendenaktionen an der Mission, Armut durch Bildung zu überwinden, mitwirken.

### Wie kann Engagement in eurer Schule aussehen?







#### Was eine Kooperation von Schulen & steps bewirken kann

Mit steps for children kann eine Klasse mit einer Spende von 372 Euro pro Jahr eine Patenschaft für ein Schutzengelkind übernehmen! Durch soziale Klassenprojekte, wie einen Kuchenverkauf oder Basar, kann die Patenschafts-Summe gesammelt werden. Durch größere Aktionen wie zum Beispiel einen Spendenlauf an eurer Schule können erfahrungsgemäß vier- bis fünfstellige Beträge gesammelt werden: Solche Spendenaktionen ermöglichen vielen Kindern das Lernen, Essen und Spielen in steps-Bildungszentren!

## Und jetzt? Step-by-step zum steps-Projekt!



Materialbox

für die Organisation von Spendenläufen und zur Einbettung von Spendenaktionen im Unterricht findet ihr auf der steps-Website



Info-Gespräch

zur Planung und Durchführung eures steps-Projekts: Wir unterstützen euch! Termin via E-Mail an: info@stepsforchildren.de



Spendenprojekt durchführen & Bildung ermöglichen!